

Startseite Lokales (Augsburg Land) Drei Pater

30. Januar 2015 00:35 Uhr

REALSCHULEN

Drei Paten

Die Zusammenarbeit in Zusmarshausen wurde gestern besiegelt



Sind Partner, um die Berufschancen der Realschüler in Zusmarshausen zu steigern: Bernhard Uhl (Bürgermeister Zus), Verena Demharter (Sortimo), Horst Walther (Rektor RS Zusmarshausen), Christian Weißbach (Sortimo), Sandra Pollen (StRin RS Zusmarshausen), Dr. Michael Proeller (Vizepräsident IHK Schwaben), Jaqueline Schuster (IHK Schwaben), Peter Högg (Bürgermeister Diedorf), Hermann Scherer (Raiffeisenbank Augsburger Land West), Anja Mayr-Strehle (Raiffeisenbank Augsburger Land West), Carlo Wenig (Borscheid + Wenig) und Melissa Wenig (Borscheid + Wenig).

Foto: Manuela Rauch

Mehr Nähe zur heimischen Wirtschaft und eine bessere Unterstützung für Jugendliche im Übergang zum Berufsleben. Das verspricht sich die Realschule Zusmarshausen mit den Partnerschaften zu den ortsansässigen Unternehmen Sortimo, der Raiffeisenbank Augsburger Land und dem Diedorfer Industriebetrieb Borscheid + Wenig. Nun haben alle Beteiligten ihre Zusammenarbeit in einem

Kooperationsvertrag besiegelt, von dem sich beide Seiten Vorteile versprechen (siehe oben stehender Artikel)

Für Horst Walther sind die Partnerschaften ein erfolgreicher Abschluss an der Realschule Zusmarshausen. Der Rektor geht Mitte Februar in den Ruhestand. Derzeit wird die Realschule von über 800 Schülern besucht, die sich auf insgesamt 32 Klassen der Jahrgangsstufen fünf bis zehn verteilen. Die Zusmarshauser ist eine von insgesamt sechs staatlichen Realschulen im Landkreis Augsburg. Die anderen befinden sich in Meitingen, Bobingen, Königsbrunn, Neusäß und Schwabmünchen. (aula)

☐ Unser neuer Newsletter ist da! Mit Nachrichten aus Ihrer Nachbarschaft, der ganzen Welt und dem Sport. Hier kostenlos eintragen.

